

## ◆ 会長挨拶「会長就任にあたって」

EWE 会長 佐藤 勝雄

## ◆ コロナウイルスの影響ですべてのEWE行事の中止

新型コロナウイルスの影響により、早稲田大学校友会の指示を受け、年内の校友会活動を中止することになりました。

\* 早稲田大学校友会会長（総長）・代表幹事（理事）の連名で、方針が5月25日に発表されましたので、ご確認ください。

<http://www.wasedaalumni.jp/news/200522.html> 2020 年度 総会（中止）

## ◆ 事務所移転のお知らせ

11 月下旬頃に、55 号館の 2 階から 4 階に移転します。

事務所のレイアウトは全く同じです。

学科共通の打ち合わせコーナーが新設されます。

新型コロナウイルスが沈静化した後、来訪者の対応に活用したいと思います。

## ◆ 会報・EWEニュースの電子化について

23 年振りの移転で出てきました貴重な資料や写真は、そのまま移設します。

大正時代からの会報と EWE ニュースについては、散逸しないように PDF 化して、保管します。

## ◆ 事務局の体制

火曜日から金曜までの週 4 日間 10 時から 16 時まで、井上事務局長、原田さんと近藤さんが勤務しています。

新型コロナウイルスの感染防止のため、当面の間、事務局への訪問はお断りします。

## 会長挨拶

### 「会長就任にあたって」

早稲田電気工学会  
会長 佐藤 勝雄

2020年6月

## 会長挨拶



このたび、会長に就任した昭和52年電気工学専攻修士修了の佐藤勝雄です。

東京電力株式会社に就職し、工務部、技術部、情報システム部などに在籍し、首都圏の電力の安定供給に努めてきました。

その経験と技術士（電気電子、情報工学、総合監理部門）と電気主任技術者の資格を生かして、退職後も電気鉄道設計やビル電気設備管理など電気を通じて、社会に貢献しています。

EWEに関しては、1975年卒評議員と「三月会」会員になっており、過去には、理事と創立100周年記念行事委員をしました。

さて、EWE2019年度の活動は、例年と大幅に異なり、後期からは負の局面で推移しています。

- ①グランドコンディション不良により、ソフトボール大会の中止
- ②台風により、ホームカミングデーの中止
- ③新型コロナウイルスのため、第4回理事会の電子メールによる開催
- ④同、総会・懇親会の中止

新年度は、世界全体で新型コロナウイルスの脅威が止まらず、大学の指示で年内の行事は中止します。また、飲食を伴う懇親会は、自粛します。

EWE活動の報告は、ホームページならびに会報で行います。

未曾有の事態に、理事会の皆様と共にEWEの継続に努力したいと思います。

どうぞよろしく申し上げます。

会長 佐藤勝雄